

## DAFTAR ISTILAH

Commuter	:	Orang yang pulang pergi setiap hari untuk bekerja
Depresiasi	:	Turunnya nilai, penyusutan nilai (seperti mata uang)
Globalisasi	:	Proses masuknya ke ruang lingkup dunia
Inflasi	:	Kemerosotan nilai uang (kertas) karena banyaknya dan cepatnya uang (kertas) beredar sehingga menyebabkan naiknya harga barang-barang
Insolvent	:	Tidak memiliki cukup dana untuk melunasi utang
Krisis multidimensi	:	Situasi dimana bangsa dan negeri kita dewasa ini sedang dilanda oleh beraneka-ragam pertentangan besar disgala bidang
Megapolitan	:	Kota yang sangat besar' 'daerah yang amat padat penduduknya dan yang berpusatkan metropolis', atau 'gabungan beberapa metropolis'.
Metropolitan	:	Ibu kota' atau 'kota terpenting dalam negara atau wilayah' dan 'kota yang menjadi pusat kegiatan perdagangan industri, dan pemerintahan
Modernisasi	:	Proses pergeseran sikap dan mentalitas sebagai warga masyarakat untuk dapat hidup sesuai dengan tuntutan masa kini; pemodernan
Moneter	:	Mengenai, berhubungan dengan uang atau keuangan
Orde baru	:	Sistem (pemerintahan dan sebagainya); peraturan (pemerintahan dan sebagainya); susunan; angkutan;

tata pemerintahan dengan sistem baru di Indonesia, berlangsung sejak tanggal 11 maret 1966 hingga 20 mei 1998

- Penyandang masalah sosial : Seseorang, keluarga atau kelompok masyarakat yang karena suatu hambatan, kesulitan atau gangguan, tidak dapat melaksanakan fungsi sosialnya, sehingga tidak dapat terpenuhi kebutuhan hidupnya
- Reformasi : Tata pemerintahan sesudah orde baru yang mengadakan perombakan sistem yang lama ke arah sistem demokrasi
- Rehabilitasi : Pemulihan kepada kedudukan (keadaan, nama baik) yang dahulu (semula); perbaikan anggota tubuh yang cacat dan sebagainya atas individu (misalnya pasien rumah sakit, korban bencana) supaya menjadi manusia yang berguna dan memiliki tempat dalam masyarakat;
- Rush : Kesibukan, kerepotan. desakan, keramaian (of the crowds). menyerang, menyerbu (a position). 4 membuat buru-buru. mendorong.
- Sektor informal : Lingkungan usaha tidak resmi; lapangan pekerjaan yang diciptakan dan diusahakan sendiri oleh pencari kerja
- Stagnasi : Keadaan terhenti (tidak bergerak, tidak aktif, tidak jalan; keadaan tidak maju atau maju, tetapi pada tingkat yang sangat lambat; keadaan tidak mengalir

(mengarus)

Survive : Menyelamatkan nyawa. Hidup lebih lama. -kki.

Hidup terus, bertahan

Turbulensi : Gerak bergolak tidak teratur yang merupakan ciri

gerak zat alir

Urbanisasi : Perpindahan penduduk dari desa (kota kecil, daerah)

ke kota besar (pusat pemerintahan)

